

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 25 Laim

Antrag

Der Bezirksausschuss 25 Laim möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, in der Kultureinrichtung Interim am Laimer Anger endlich eine zeitgemäße Heizungsanlage einzubauen.

Begründung:

Das Interim am Laimer Anger, das **die** Kultureinrichtung schlechthin im Stadtbezirk 25 Laim ist und in diesem Herbst sein dreißigjähriges Bestehen feierte, muss immer noch mit Einzelöfen beheizt werden, ein Zustand, der den Betreibern und Besuchern schon viel zu lange zugemutet wird.

Ein der Landeshauptstadt München gehörendes Gebäude muss im Jahr 2020 endlich mit einer zeitgemäßen, den Erfordernissen des Klimaschutzes angepassten Heizungsanlage ausgestattet werden.

München, 09. 12. 2019

SPD-Fraktion im BA 25 Laim

Dr. Martha Mertens